

Pembinaan KPM PKH Kembali Dilaksanakan di Kecamatan Negeri Besar

AftisarPutra - WAYKANAN.GO.WEB.ID

May 16, 2023 - 16:30



Way Kanan - Pembinaan dan Monitoring SDM Keluarga Penerima Manfaat Program Keluarga Harapan (KPM PKH) terus diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Way Kanan melalui Dinas Sosial. Kali ini pembinaan dilakukan di Kampung Negeri Jaya dan Kampung Tanjung Mas Kecamatan Negeri Besar yang dihadiri oleh Wakil Bupati Ali Rahman, Selasa (16/05/2023). Dalam pengarahannya, Wabup menyampaikan bahwa PKH adalah program penanggulangan kemiskinan yang termasuk dalam program perlindungan sosial (Perlinsos) dengan tujuan utama diantaranya untuk memutus rantai kemiskinan dan memperbaiki kualitas SDM supaya menjadi lebih baik. Dimana hal tersebut patut direalisasikan agar dapat mendukung peningkatan kesejahteraan warga dan generasi berikutnya. Harapan dari program ini generasi berikutnya dapat keluar dari perangkap zona kemiskinan. "Melalui kegiatan pembinaan dan monitoring ini, dihimbau kepada para KPM untuk dapat mengembangkan kemandirian dengan tidak hanya menerima bantuan saja, sehingga kedepannya

para KPM dapat lebih mandiri dan lebih sejahtera"ucap Wabup. Wabup Ali Rahman juga mengingatkan bahwa PKH merupakan salah satu upaya penanggulangan kemiskinan yang memiliki efektivitas tinggi karena bantuan tunai bersyarat dan akses layanan pendidikan maupun kesehatan yang diberikan mampu meningkatkan kualitas dan standar hidup KPM PKH. "Untuk itu ditegaskan kepada para Pendamping PKH yang merupakan ujung tombak pelaksanaan program-program Kementerian Sosial untuk ikut berperan dalam pengawasan dan penyaluran bansos yang diberikan Pemerintah kepada masyarakat".ujar Wabup. Disamping itu Wabup juga menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi atas kerjasama dan sinergitas yang terjalin dengan baik antara Dinas terkait, Kecamatan, Pemerintah Kampung, Organisasi Sosial dan Pendamping PKH yang telah turut berperan serta dalam memajukan masyarakat Kabupaten Way Kanan, utamanya dalam Bidang Ekonomi.